

KIM

Kapolres Sumbawa Silaturahmi Tatap Muka dengan Prajurit Kompi Senapan B Yonif 742/SWY

Syafruddin Adi - SUMBAWA.KIM.WEB.ID

Aug 12, 2022 - 08:30



Sumbawa NTB - mengawali tugasnya sebagai Kapolres Sumbawa yang baru, AKBP Henry Novika Chandra S.IK MH mensosialisasikan diri dengan para tokoh dan masyarakat luas dengan cara bersilaturahmi dan tatap muka.

Setelah melaksanakan silaturahmi dengan masyarakat Sumbawa pada beberapa zona, kini Kapolres Sumbawa melaksanakan tatap muka dengan Prajurit TNI AD Kompi Senapan B Yonif 742/SWY, Kamis (11/08/2022).

Kegiatan tatap muka ini dihadiri para PJU Polres Sumbawa, Danki 1 Yon B Pelopor, Danki Senapan B Yonif 742/SWY beserta perwira dan prajurit.

Dalam kesempatan itu, Kapolres Sumbawa yang merupakan putra kelahiran Bojonegoro - Jawa Timur ini lebih banyak mengisahkan pengalamannya sejak masuk AKABRI dahulu.

Dikatakan AKBP Henry Novika Chandra, bahwa TNI/Polri dianalogikan rumput yang harus bisa tumbuh dimana saja.

"dimanapun kita bertugas harus bisa memberikan yang terbaik walaupun belum sempurna. Ketika kita sudah memberikan yang terbaik sesuai kemampuan yang dimiliki, niscaya hasilnya juga baik. Pekerjaan atau profesi harus dipupuk, dijaga, dirawat agar bisa berbuah manis. Tapi jika pekerjaan dikotori dan dirusak tidak akan bisa berbuah manis".

Dirinya berpesan sekaligus mengajak TNI/Polri untuk senantiasa menjaga kesehatan sebab kesehatan adalah investasi terbesar dalam hidup. Jaga diri, jaga kesehatan, dan tidak boleh lengah.

"mari kita introspeksi diri masing-masing, cintai pekerjaan dan cintai diri sendiri karena harga diri laki-laki ada pada profesinya", imbau perwira lulusan Akpol 2002 ini.

Selain itu, Kapolres juga berharap untuk menjaga sinergitas. Dimana bumi dipijak disitu langit dijunjung, dimana kita bertugas disitu kita memberikan yang terbaik.

Diakhir sambutan, Kapolres mohon doa, dukungan, serta kerjasama selama bertugas agar dapat memelihara kamtibmas di Kabupaten Sumbawa sebab dirinya tidak bisa bekerja sendiri dan sangat mengharap bantuan, dukungan, serta kerjasama TNI, Pinta Kapolres.

Di tempat yang sama, Danki Senapan B Yonif 742/SWY, Kapten Inf. Taura Mheru Asodullah S. T.Han dalam sambutan penerimaannya memaparkan, bahwa di Kompi Senapan B Yonif 742/SWY ada 4 perwira, 3 Danton, 18 Bintara, 107 Tamtama, 2 Kopral, dan 3 Praka.

Jika ada kegiatan atau hal-hal tertentu pihaknya siap membantu.

"kami ucapkan selamat datang kepada Kapolres Sumbawa semoga berkenan dan betah di tempat tugas yang baru serta memberi kesan yang baik bersama keluarga sampai berakhir masa tugas di Sumbawa", tukas Danki. (Adb)